

令和2年 9月号

# 福治の里だより

相変わらず厳しい残暑が続いているが、ご家族の皆さま方は  
お変わりなくお過ごしでしょうか？



## 盆踊り大会



盆踊りの定番曲といえば、やはり **炭坑節** ですね。  
炭坑節が流れ始めると、



**自然と体が動き踊りだす方  
まねて踊りだす方**



**自分で選んだ浴衣に着替えて踊りだす方**



今年はコロナ禍のため各地で、夏祭りや花火大会が中止になりましたが、  
福治の里の小さな盆踊り会は、過行く日本の夏を惜しみながら、  
大きな歓声の中閉演する事ができました。



## うどん バイキング



利用者の方々に “涼” を感じて頂きたくて、  
うどんバイキングを企画しました。  
冷やしうどんを思い思いに器に盛り、  
色とりどりのトッピングで飾り付けて、  
個性豊かな “サラダうどん” が、  
美味しいそうに出来上がりました。  
一生懸命にうどんをつかもうと、  
悪戦苦闘される方、短く切って食べやすくされる方、  
おかわりをされる方、  
お隣の盛り付けが気になる方など  
賑やかな昼食となりました。



## 編集後記

秋の行楽シーズンになりましたが、今年は新型コロナウィルス感染防止対策のため、外出を控えホーム内で楽しく過ごせるようなレクリエーションを企画しています。

ふと見上げた青空に鱗雲を見つけて、秋の訪れを感じる季節となりました。夏の疲れを出されませんように、ご自愛ください。